

NOTA DE PRENSA

Hoy se ha celebrado la III Carrera CRIS CÁNCER "Si corres, curas", la mayor carrera europea por la investigación del cáncer infantil que se realiza al mismo tiempo en España, Francia, Bélgica y Luxemburgo.

CRIS Contra el Cáncer exige más investigación y estrategias específicas contra el



cáncer infantil

- Familias, pacientes, médicos, investigadores, empresas e instituciones se han unido en la Carrera CRIS CÁNCER, celebrada simultáneamente en España, Francia, Bélgica y Luxemburgo.
- Los 293.000 euros recaudados en la carrera en España se destinan íntegramente a proyectos del consorcio europeo <u>Fight Kids Cancer</u>, del que forma parte CRIS Contra el Cáncer y que ya ha movilizado más de 40 millones de euros para impulsar terapias innovadoras en cáncer infantil en hospitales de toda Europa.
- "El cáncer infantil no entiende de fronteras, y la investigación tampoco debe hacerlo. Estamos ante tumores raros, de muy baja incidencia, que requieren compartir conocimiento, pacientes y recursos a escala internacional", ha declarado la presidenta de CRIS Contra el Cáncer, Lola Manterola.
- Dani Guerrero, padre de Isa, fallecida el pasado mes de agosto, ha protagonizado uno de los momentos más emotivos de esta carrera: "correr hoy por Isa es una forma de seguir luchando por

todos los niños y las niñas que vendrán después. Nuestro deseo es que ninguna otra familia tenga que atravesar este dolor, y la única forma de lograrlo es con investigación",

- El doctor Antonio Pérez, director de la Unidad CRIS de Terapias Avanzadas ha recordado que "el cáncer infantil es una enfermedad rara, requiere de estrategias concretas, recursos para investigar y trabajo en red".
- Cada año, en España, mueren 200 niños y niñas de cáncer infantil, y 6.000 en Europa.

MATERIAL AUDIOVISUAL

FOTOS DE LA CARRERA https://we.tl/t-sm8nS5VcSH

TOTALES Y RECURSOS DE LA CARRERA https://we.tl/t-APj0Q7n3G2

Madrid, a 27 de septiembre de 2025; <u>CRIS Contra el Cáncer</u>, entidad referencia en la investigación contra el cáncer, hoy ha celebrado la tercera edición de la Carrera CRIS CÁNCER, considerada la mayor iniciativa europea dedicada a impulsar la investigación del cáncer infantil.

El evento deportivo ha tenido lugar en la Dehesa de Navalcarbón de la localidad madrileña de Las Rozas, con recorridos de 10, 5 y 2 kilómetros; y se desarrollado de forma simultánea en España, Francia, Bélgica y Luxemburgo. La Carrera CRIS CÁNCER se ha consolidado como un éxito rotundo de participación y recaudación, reuniendo a familias, niños y niñas que han superado o afrontan la enfermedad, junto a médicos, investigadores, empresas e instituciones. Todos unidos con un mismo objetivo: acelerar los avances científicos que hagan posible la cura del cáncer infantil.

"Hemos corrido por mi hijo, que se curó gracias a la investigación contra el cáncer y por todos los niños que aún están enfermos" ha dicho Gerardo Perez, capital del equipo ganador de la carrera con una recaudación de 29.000 euros.

Dani Guerrero, padre de Isa, fallecida en agosto con 12 años causa de un sarcoma, ha dicho: "Correr hoy por Isa es una forma de seguir luchando por todos los niños que vendrán después. Nuestro deseo es que ninguna otra familia tenga que atravesar este dolor, y la única forma de lograrlo es con investigación".

Los 293.000 euros recaudados en la carrera en Madrid se destinan íntegramente al consorcio europeo Fight Kids Cancer, del que forma parte CRIS Contra el Cáncer, que es el mayor proyecto europeo contra el cáncer infantil y que en apenas cinco años, ya ha movilizado más de 40 millones de euros para impulsar terapias innovadoras en hospitales de toda Europa" ha explicado Lola Manterola, presidenta y confundadora de CRIS Contra el Cáncer

Fight Kids Cancer es una alianza de fundaciones europeas, entre ellas CRIS Contra el Cáncer, que canaliza la energía de la sociedad civil hacia una investigación colaborativa, ambiciosa y que proporcione resultados. Las fundaciones que dan vida a este gran proyecto son Kick Cancer -Bélgica-, Imagine for Margo -Francia-, Fondatioun Kriibskrank Kanner -Luxemburgo-, Kika Foundation -Países Bajos- y la Fundación CRIS contra el cáncer -España-.

prensa@criscancer.org Móvil: 685.376.705. El objetivo de Fight Kids Cancer es apoyar los proyectos y ensayos clínicos colaborativos e internacionales con más potencial de transformar el futuro de los niños con cáncer.

El gran impacto social del cáncer infantil

El cáncer infantil, aunque se clasifica como una enfermedad rara, tiene un impacto devastador. Según datos de la Organización Mundial de la Salud -OMS- y la Sociedad Europea de Oncología Pediátrica -SIOPE-, es la primera causa de muerte por enfermedad en niños y niñas mayores de un año y en adolescentes en Europa, provocando alrededor de 6.000 muertes al año.

en Europa, provocando anededor de 0.000 maertes arano.

Las consecuencias del cáncer infantil van mucho más allá del propio diagnóstico. Incluso quienes logran superarlo arrastran secuelas físicas, emocionales y sociales que marcan de por vida tanto a los

supervivientes como a sus familias.

El gran obstáculo ha sido la falta de atención específica. Durante décadas, la mayoría de los tratamientos se han basado en fármacos desarrollados para adultos y adaptados después a la edad pediátrica, o en protocolos que apenas han cambiado en años, lo que ha limitado el acceso de los niños a terapias

verdaderamente innovadoras.

"El cáncer infantil no entiende de fronteras, y la investigación tampoco debe hacerlo. Estamos ante tumores raros, de muy baja incidencia, que requieren compartir conocimiento, pacientes y recursos a

escala internacional", ha declarado la presidenta de CRIS Contra el Cáncer, Lola Manterola.

Ante esta realidad, resulta urgente poner en marcha una estrategia comprometida y consensuada, tanto a nivel nacional como autonómico, que impulse el trabajo en red y la cooperación internacional. Solo así será posible garantizar que los avances científicos lleguen cuanto antes a los pacientes más vulnerables y

que ningún niño se quede atrás en la carrera contra el cáncer.

El doctor Antonio Pérez, pediatra, jefe de Onco-Hematología y Trasplante Hematopoyético y director de la Unidad CRIS de Terapias Avanzadas en el Hospital Universitario La Paz de Madrid,

ha recordado que "el cáncer infantil es una enfermedad rara, requiere de estrategias concretas, recursos

para investigar y trabajo en red".

Sociedad civil e instituciones unidos por la investigación del cáncer infantil

En la carrera también han participado: la consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid, Ana Dávila-Ponce de León; el consejero de Medio Ambiente, Agricultura e Interior de la Comunidad de Madrid, Carlos Novillo Piris; el alcalde de Las Rozas, José de la Uz; el concejal de Deportes de Las Rozas, Juan Ignacio Cabrera; la concejala de Servicios Sociales, Ruth Agra; y la concejala

de Sanidad de Las Rozas, Mónica Paraíso.

Familias, médicos y pacientes piden más investigación y recuerdan a quienes ya no están

Entre los participantes han estado presentes familias que han perdido a sus hijos e hijas por cáncer infantil, así como pacientes en tratamiento y supervivientes. Todos han coincidido en un mismo mensaje: la investigación salva vidas y los niños con cáncer no pueden esperar. Uno de los momentos más emotivos de la jornada se ha producido con la suelta de globos en memoria de todos los menores fallecidos, un gesto simbólico que unió a todos los participantes en el recuerdo y en la reafirmación del compromiso con la investigación, para que ningún niño tenga que volver a perder la vida por esta enfermedad.

Javi, falleció hace solo unos meses y su padre, Ángel ha insistido en que "recordar a Javi hoy es también recordar la importancia de seguir investigando porque es la única esperanza real que tenemos y necesita del compromiso de todos: instituciones, sociedad y familias. Solo con investigación lograremos un futuro sin cáncer infantil".

Entrega de premios y categorías

La jornada ha concluido con la entrega de premios en las tres categorías principales: empresas, individual y familias.

Cada corredor ha aportado un mínimo de 200 euros para obtener su dorsal, 100 euros en el caso de los menores, y ha animado a su entorno a sumarse y colaborar con donaciones destinadas a la investigación en cáncer infantil.

Web III Carrera CRIS CÁNCER: www.carreracriscancer.org

Oficina de prensa Fundación CRIS contra el cáncer Prensa@criscancer.org 685.376.705.

Sobre la Fundación CRIS contra el cáncer

La Fundación CRIS contra el cáncer -Cancer Research & Innovation in Science- es una organización independiente, sin ánimo de lucro y con el objetivo de curar el cáncer a través de la investigación con fondos de la sociedad civil.

Tiene sede en España, Reino Unido y Francia. Actualmente, financia proyectos en 87 centros de investigación de todo el mundo. En España cuenta con unidades propias de terapias y ensayos clínicos en los principales hospitales de la sanidad pública.

En sus 15 años de vida ha invertido **64 millones de euros en investigación, 46 en los últimos 5 años**; y tiene un compromiso de 150 para los próximos 5 años. Ha desarrollado 588 proyectos de cáncer adulto y pediátrico; puesto en marcha 342 líneas de investigación; apoyado a 497 investigadores y a 115 equipos; y contribuido a la formación de jóvenes investigadores a través de 140 tesis doctorales. Los pacientes beneficiados directamente en los ensayos clínicos apoyados por CRIS suman más de 15.500, y los avances en investigación contra el cáncer beneficiarán a 14 millones de potenciales pacientes.

Suscríbete al canal de Whatsapp 685.376.705.



https://twitter.com/criscancer

https://www.facebook.com/FundacionCrisCancer

https://www.linkedin.com/company/fundaci-n-cris-contra-el-c-ncer

https://www.youtube.com/user/CrisContraElCancer

https://www.flickr.com/photos/122173016@N08/

https://www.instagram.com/criscontracancer

https://www.tiktok.com/@criscontraelcancer

prensa@criscancer.org

Móvil: 685.376.705.